



## „Safir“ im Anflug



➔ **Die Zeichen stehen** gut für das Österreichische Luftfahrt-Museum. Mit dem neuen Führungsteam im Heeresgeschichtlichen Museum in Wien bahnt sich eine neue und gute Zusammenarbeit an. Das Bild sollte aber nicht täuschen, denn wir bekommen eine Saab D 91 „Safir“ direkt aus Zeltweg, denn das oben abgebildete Flugzeug ist ein Symbolfoto des einstigen privaten „Team 2000“. „Unsere“ Zeltweger Safir wird allerdings mit einem Lkw nach Graz kommen.

*Es ist nicht zum ersten Mal, dass im ÖLM ein Musikvideo gedreht wurde. Diesmal performte die Gruppe „Alle Achtung“ in der Transall ihren neuesten Song „Das wird groß“.*